
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
28 de outubro de 2009 na sede da SPPREV. 
 

• A Diretora de Relacionamento com o Segurado, Maria Nunes Pires, 
comentou que alguns reajustes e alterações não foram para folha do 
mês de outubro porque os Órgãos não enviaram as respectivas tabelas. 

 
• A Diretora de Relacionamento com o Segurado informou que a reunião 

técnica com o Conselho de Administração sobre o sistema de gestão do 
passivo e prorrogação do contrato com a FGV foi satisfatória. 

 
• A Diretora de Administração e Finanças, Carmen Silvia Pagotto, 

comentou que a conselheira Emília Ticami solicitou legislação sobre 
aplicação dos recursos previdenciários e informou que encaminhará a 
legislação solicitada. 

 
• O Secretário Executivo, Dr. José Roberto Moraes, sugeriu aplicações 

em fundo de renda fixa para Regime Próprio da Nossa Caixa em conta 
separada. 

 
• A Diretora de Administração e Finanças comentou que o Conselho 

Fiscal fez algumas sugestões para o site da SPPREV, para expor mais 
informações detalhadas e informou que a Gerente de Relacionamento 
com o Segurado, Patricia Costa, fez alguns esclarecimentos sobre o 
assunto. 

 
• O Secretário Executivo informou que foi publicada a Resolução do 

Grupo de Trabalho que tratará sobre a aposentadoria especial do 
Estado e que será agendada a primeira reunião com o grupo. 

 
 
 
 


